

Dieu a su quand s'arrêter... saurons-nous en faire autant ?

Espérons-le, mais nous verrons bien! Le récit de la création dans la Genèse révèle que Dieu produisit un travail bon pendant six jours, et que le septième jour il se reposa. Après avoir créé la lumière, le temps, l'espace, la vie et l'humanité, Dieu n'était pas fatigué de son labeur. Il mit simplement fin au processus de création. En s'arrêtant, Dieu établit encore une fois la norme: il savait quand s'arrêter.

Terme Clé

שבת

Shabbat = Sabbath = 7th = Cesser le travail

2 Au septième jour, Dieu avait achevé l'œuvre qu'il avait faite; il se reposa donc, le septième jour, de toute son œuvre.

3 Dieu bénit le septième jour et le sanctifia, parce qu'en ce jour il se reposa de toute l'œuvre de création qu'il avait accomplie. Genèse 2:2-3

De multiples bonnes raisons de goûter au repos... Le peuple de Dieu est vraiment bénii!

1. Physical Repos physique – Dieu a donné l'exemple du repos du Sabbat, et les êtres humains créés à son image sont bénis lorsqu'ils suivent un rythme de repos hebdomadaire régulier. Le besoin de repos physique montre notre dépendance quotidienne envers Dieu, qui nous soutient.
2. Repos spirituel – Jésus savait que les gens sont fatigués et chargés. Il a donc appelé: «*Venez à moi... et je vous donnerai du repos*», afin qu'ils puissent «*trouver le repos pour leurs âmes*» (Matthieu 11:28-30). Jésus s'est aussi identifié en disant: «*Le Fils de l'Homme est maître du Sabbat!*» (Luc 6:5). Il est le Maître du repos, celui qui sait quand s'arrêter.
3. Repos éternel – La Famille éternelle jouira du repos céleste éternel décrit dans Hébreux C'est le repos promis «*repos du Sabbat pour le peuple de Dieu*» (Hébreux 4:9). Entrer dans ce repos, c'est entrer dans la présence de Dieu. Il est notre repos!

Pourquoi Dieu a-t-il «cessé son travail»?

Dans Genèse 1:31, Dieu qualifie sa création de «très bonne» et cesse son œuvre le septième jour. Considérons pourquoi Dieu s'est arrêté à ce moment-là... Manquait-il d'idées? Sa créativité était-elle épuisée? Pas du tout. C'était simplement le moment juste pour s'arrêter, car cesser à ce point correspondait parfaitement à son but et à son intention.

Plus précisément sur la question homme/femme, le bon «point d'arrêt» doit également correspondre au but original de Dieu et à son intention ultime. Dieu créa l'homme et la femme. STOP. Dieu les créa comme une équipe dotée de dons spirituels, porteuse de son image et capable de transformer le monde, afin de manifester le cœur de Dieu pour tous. STOP. S'écartez de la norme de Dieu concernant les hommes et les femmes entraîne de lourdes conséquences. Certains choix, politiques ou théologies limitent les ouvriers de Dieu. Certaines actions limitent la moisson de Dieu. Certaines attitudes nourrissent un orgueil impie ou élèvent la culture humaine au-dessus des normes du royaume de Dieu.

T'arrêtes-tu trop tôt? Vas-tu trop loin? Reflètes-tu correctement le caractère et les commandements de Dieu?

- Es-tu quelqu'un qui ouvre des portes uniquement aux hommes, et limite ce que Dieu peut faire à travers des femmes pieuses? (**TROP COURT!**)
- Es-tu quelqu'un qui ouvre des portes à des relations impies et pécheresses? (**TROP LOIN!**)
- Es-tu quelqu'un qui ouvre des portes pour multiplier hommes et femmes pieux, en les encourageant et en les aidant à ressembler davantage à Jésus? (**BON!**)

S'arrêter «trop tôt» est un péché. S'arrêter «trop tard» est un péché.

Conclusion

Dieu savait quand créer et quand S'ARRÊTER. Il créa, bénit et investit de sa mission deux genres, puis il s'arrêta. Il n'a pas fait de l'homme et de la femme des êtres identiques ou interchangeables. Il faut de la sagesse pour rester ferme face à la culture. Dieu s'attend à ce que nous nous arrêtons là où lui s'arrête.

4 Questions Cruciales

1. Que cela nous enseigne-t-il sur DIEU?
2. Que cela nous enseigne-t-il sur les HOMMES?
3. Quel commandement devrais-je OBÉIR?
4. Avec qui puis-je PARTAGER cela?